

Un modèle à imiter



Patrice Martorano



“

**"Nous avons voulu être pour vous
un exemple à imiter."**

2 Thessaloniens 3.9b

Tous les hommes naissent et vivent leur vie avec des hauts et des bas, des joies et des peines. Puis, ils meurent. Cependant, combien d'entre eux ont été des sources d'inspiration pour leur entourage ? Combien d'entre eux sont devenus des exemples à suivre ? Des

modèles à imiter ? Peu ! Trop peu ! L'apôtre Paul faisait partie de ces hommes à imiter.

“Que votre vie puisse avoir du poids !”

J'ai eu le privilège de garder mon grand-père jusqu'à l'âge de trente sept ans. C'était un homme intègre, droit et travailleur. Il était fidèle à sa foi, sa femme, sa famille, ses amis et son travail de mineur, qui était pourtant difficile ! Il était considéré par son entourage comme un homme d'honneur. Il fut pour moi une référence.

Mais ce n'est pas le cas de tous. La Bible raconte qu'un jour, Dieu s'est adressé à un homme et lui a dit : "Pesé : tu as été pesé dans la balance, et tu as été trouvé léger." ([Daniel 5.27](#)). Quelle terrible phrase !

Je remercie tous ces hommes, tels l'apôtre Paul ou mon grand-père, qui ont été des modèles. Ils nous montrent qu'il est possible, malgré la pression de ce siècle, d'être des personnes de valeur.

Soyez des gens à imiter. Marchez dans l'intégrité. Soyez fidèle à Dieu, votre femme ou mari, vos enfants. Ne soyez pas léger ! Que votre vie puisse avoir du poids !

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, donne-moi la force de marcher dans la droiture. Que je sois un exemple à imiter pour les gens autour de moi. Amen.

Patrice Martorano

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



25 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com